

COLOMBIA >

Colombia producirá combustible a partir de vegetales, aseguró el presidente Gustavo Petro

El anuncio impulsa a gastar menos carbono en los cielos. Se planea una concesión aeroportuaria expandiendo capacidad y modernizando infraestructura para nuevo tráfico aéreo



Por Daniel Esteban Reyes Espinosa

15 Nov, 2024 01:13 p.m. CO



Guardar



Según las declaraciones de Gustavo Petro, esta alternativa ayudaría a bajar las emisiones de CO₂ - crédito @infopresidencia/X

Ecopetrol ha dado un paso significativo hacia la producción de combustibles más sostenibles, según declaraciones recientes del presidente de Colombia, Gustavo Petro.



Te puede interesar:

Petro envió dura alerta a los colombianos de cara a las elecciones de 2026: "Estamos ad portas de un golpe de Estado"

Durante una alocución presidencial, Petro anunció que **la empresa estatal ha aprobado la producción de un nuevo tipo de combustible a partir de vegetales, con una producción inicial de 32,000 barriles programada para enero.**

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#).



Te puede interesar:

Presidente de la Cámara habló de la pelea entre Miguel Polo Polo y las madres de Soacha: "No las iba a sacar esposadas"

Este desarrollo podría posicionar a la ciudad como un nodo atractivo para rutas de aviación mundial, al ofrecer un combustible que, aunque no completamente descarbonizado, representa una alternativa para reducir las emisiones de CO₂.

El presidente Petro destacó que este combustible, conocido como DFS, **se producirá en una refinería de Ecopetrol. Aunque no recordó el nombre exacto durante su discurso, enfatizó que el DFS es un paso hacia la disminución de las emisiones contaminantes en el sector de la aviación.** Este avance podría aumentar la relevancia de la ciudad en el ámbito internacional, atrayendo nuevas rutas aéreas que buscan opciones más ecológicas.



Te puede interesar:

Así se comprobó que Hernán Giraldo seguía abusando de menores de edad mientras se encontraba en la cárcel



PUBLICIDAD

AD

UNITED24 MEDIA

A Long History of How Russia Systematically Violates "Peace Agreements"

Read more

PUBLICIDAD

AD

UNITED24 MEDIA

Russia Has Destroyed and Damaged More than 3,000 Educational Institutions in Ukraine

Read more

Lo Último | Colombia

Así quedó la tabla de las eliminatorias por la derrota de Colombia: cedió terreno en la clasificación al mundial



Superlito celebra 20 años de 'Tripping Tropicana' en Bogotá: "Es un disco que tiene muchos retos en lo musical"

Nueva moneda conmemorativa del Banco de la República: así puede tenerla

Colombiano murió en Estados Unidos al intentar escapar de agentes fronterizos

Carlos Fernando Galán pidió al Gobierno recursos para atender emergencia en Bogotá: "Necesitamos \$3 billones"

PUBLICIDAD

AD

AD

Asegúrate en Auto y Bicicleta

Tu Seguro para el Carro Aquí

Coberturas hechas a tu medida. Elige rodar seguro por la ciudad

Zurich Colombia Seguros

ABRIR >



Hasta el momento, la empresa no ha emitido comunicado sobre este tema - crédito Luisa González / Reuters

La iniciativa de Ecopetrol se enmarca en un contexto global donde la reducción de emisiones es una prioridad. La producción de combustibles a partir de fuentes vegetales no solo responde a esta necesidad, sino que también podría impulsar el desarrollo económico local al atraer inversiones y generar empleo en la región.

Además, Petro mencionó planes para una nueva concesión en el aeropuerto de la ciudad, **lo que sugiere un enfoque integral para mejorar la infraestructura y capacidad de la región para manejar un aumento en el tráfico aéreo.** Esta estrategia podría consolidar la posición de la ciudad como un centro clave para el transporte aéreo sostenible.

El anuncio de Petro refleja un compromiso con la innovación y la sostenibilidad, alineándose con las tendencias globales hacia la reducción de la huella de carbono. La producción de DFS por parte de Ecopetrol podría ser un modelo a seguir para otras empresas en el sector energético, demostrando que es posible avanzar hacia un futuro más limpio sin comprometer el crecimiento económico.

Directivo graba intento de manipular contratos y empresas en filial de Ecopetrol

El 24 de septiembre, un directivo de Cenit, filial de Ecopetrol encargada del transporte de petróleo en Colombia, fue convocado a una reunión en el lobby del Hotel NH en Bogotá, donde se le propuso participar en un esquema para direccionar contratos y modificar posiciones dentro de la empresa.



El presidente de Ecopetrol asegura que el caso de corrupción relacionado con Cenit está siendo investigado - crédito Cenit

Según un artículo de *La Silla Vacía*, la reunión fue facilitada por Alexander Rodríguez, gerente de salud de Cenit, y contó con la presencia de Tomás Moreno Comas, empresario del sector de hidrocarburos.

El directivo, **quien grabó la conversación por precaución, rechazó la oferta y denunció el incidente a través de la línea ética de Ecopetrol.** Tres días después, tanto él como Rodríguez fueron despedidos sin justa causa.



Te Recomendamos

- 1 "Mi mamá tenía 15 cuando me parió; mi papá, 63": senadora Martha Peralta compartió su historia sobre el matrimonio infantil 
- 2 Neurólogo confirmó hasta qué edad es recomendable tomar vino y cerveza para no dañar la memoria 
- 3 Declaración de renta sufre primeros cambios para 2025: Dian advirtió a millones de personas que deben pagar el impuesto 
- 4 Comandante de la Policía de El Poblado en Medellín fue capturado por cobrarle dinero a sus subalternos a cambio de permisos 
- 5 Lotería de Bogotá: estos son los resultados del jueves 14 de noviembre de 2024 

La grabación, a la que tuvo acceso *La Silla Vacía*, menciona la implicación de Alexander Cadena, presidente de Cenit, y Danilo Romero, señalado como "compadre" del presidente Gustavo Petro, en el intento de manipulación de contratos.

La denuncia fue presentada al comité de ética de la empresa, y el directivo solicitó mantener su identidad en reserva por razones de seguridad. Este caso pone de relieve las tensiones internas dentro de la filial de Ecopetrol y plantea interrogantes sobre la integridad de los procesos de contratación en la compañía estatal.

El artículo de *La Silla Vacía* detalla cómo la reunión en el hotel fue parte de un intento más amplio de influir en la asignación de contratos y posiciones dentro de Cenit, con el objetivo de "sumarse a la causa" y "pagar compromisos" de campaña. La situación ha generado preocupación sobre la transparencia y la ética en las operaciones de la empresa.

Compartir nota:     

Seguir leyendo

Rifirrafe entre Petro y Cathy Juvinao por crisis en la Universidad de Antioquia: "Usted ya no es un activista, es el PRESIDENTE"

Salvatore Mancuso rompió el silencio sobre la decisión de la Corte Suprema de negarle la libertad como gestor de paz

Estos son los apellidos colombianos que significan fortuna, dinero y riqueza, según la inteligencia artificial

+ Temas Relacionados

[Ecopetrol](#) [Gustavo Petro](#) [Presidente Petro](#) [Petróleo Vegetal](#) [CO2](#) [Colombia-Noticias](#)

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

Más Noticias

Super Astro Sol y Super Astro Luna: estos son los resultados ganadores de este 15 de noviembre

Como todos los viernes, la lotería colombiana anunció la combinación ganadora del primer sorteo del día



Así quedó la tabla de las eliminatorias por la derrota de Colombia: cedió terreno en la clasificación al mundial

El equipo de Néstor Lorenzo no solo perdió ante Uruguay en Montevideo, sino que quedó afectado en su posición y deberá recuperarse contra Ecuador



Así estuvo la movilidad en Bogotá este viernes 15 de noviembre

Las fuertes lluvias provocaron el encharcamiento de diferentes vías en la capital del país, además de alta congestión vehicular



Superlitio celebra 20 años de 'Tripping Tropicana' en Bogotá: "Es un disco que tiene muchos retos en lo musical"

Infobae habló con Pedro Rovetto, bajista de la agrupación vallecaucana, previo a su presentación en el Teatro Julio Mario Santodomingo, el próximo sábado 16 de noviembre, en la que interpretarán el trabajo más reconocido de su carrera en su totalidad



Nueva moneda conmemorativa del Banco de la



República: así puede tenerla

En su anverso, la moneda presenta la imagen del típico carriel antioqueño con sus características distintivas, mientras que en el reverso se puede observar a un arriero en un paisaje montañoso, portando un sombrero, delantal de cuero y el carriel al hombro



MÁS NOTICIAS

PUBLICIDAD

VIOLENCIA →



ELN anunció levantamiento de paro armado en Chocó a partir del 16 de noviembre

El dramático testimonio de una niña víctima de reclutamiento por las Farc: "Algún día tendrán que rendir cuentas"

Fuerzas Militares destruyeron un vehículo usado por disidencias de las Farc: pobladores habrían retirado cuerpos

Así se comprobó que Hernán Giraldo seguía abusando de menores de edad mientras se encontraba en la cárcel

ENTRETENIMIENTO →



Superlito celebra 20 años de 'Tripping Tropicana' en Bogotá: "Es un disco que tiene muchos retos en lo musical"

Ranking Netflix: las películas más vistas HOY por el público colombiano

Las series más populares de Netflix Colombia que no podrás dejar de ver

Así les fue a colombianas respondiendo preguntas de primaria en el centro de Madrid: "Los hicimos quedar como un ..."

DEPORTES →



Así quedó la tabla de las eliminatorias por la derrota de Colombia: cedió terreno en la clasificación al mundial

Derrota de la selección Colombia ante Uruguay dejó un mal precedente: vea la razón

Víctima de los errores defensivos, Colombia no pudo con Uruguay en el Centenario

Tras caer contra Uruguay, diez colombianos no podrán recibir amarilla contra Ecuador

Colombia pagó caro sus errores contra